
Pilkada Tangsel 2020, Muhamad
–  Saras  Janji  Bangun  54
Lapangan Bola
written by Redaksi | 23 November 2020

Kabar6-Pasangan  calon  nomor  urut  1  di  Pilkada  serentak
Tangerang Selatan (Tangsel) 2020 Muhamad – Rahayu Saraswati
Djojohadikusumo  berjanji  siap  membangun  lapangan  sepakbola.
Sarana olahraga itu dibangun satu lapangan berada di setiap
kelurahan.

“Kami akan membangun satu lapangan sepakbola satu kelurahan.
Artinya bagaimana kesehatan masyarakat dijaga dan anak muda
turut beraktivitas dan sepakbola menjadi suatu industri,” kata
Muhamad  dalam  acara  Debat  Kandidat  di  Kompas  TV,  Minggu
(22/11/2020) malam.
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Dijelaskan,  bagi  yang  sudah  ada  tentunya  akan  diperbaiki.
Kubunya akan bangun yang standar memenuhi syarat rumput bahkan
main bola sampai malam hari. “Itu kami berikan untuk yang para
dewasa,” jelas Muhamad.

Kemudian juga bagaimana caranya bekerja sama dengan pengembang
yang akan membangun. Tentunya ada kewajibannya sebanyak dua
persen dan juga fasos fasumnya yang belum diberikan.

Muhamad ungkapkan, itu akan bisa dijadikan kontribusi karena
bagaimana  untuk  bergotong  royong  caranya  bagaimana  untuk
menciptakan lapangan sepakbola.

Bila  memang  tidak  memungkinkan,  lanjutnya,  akan  membangun
lapangan sepakbola mini soccer. “Karena tidak harus lapangan
sepakbola yang standar mengingat di Tangsel ada uang lahannya
pun tidak ada,” ujar Muhamad.

**Baca juga: Pilkada Tangsel, Pemilih Memenuhi Syarat Bisa
Nyoblos Pakai KTP-el

Ia akan terus bekerja sama dengan para pihak swasta. Alokasi
pembiayaan  pembangunan  lapangan  dikucurkan  dari  APBD  yang
dicantumkan dalam RPJMD untuk tahun-tahun berikutnya.

“Kami  akan  meningkatkan  kualitas  anak-anak  muda  atlet
sepakbola karena lahan bisa digunakan untuk bapak ibu yang
hajatan,” terang Muhamad.(yud)

Dukung Megaproyek PLTSa, DPU
Tangsel  Bangun  Jembatan  di
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Cipeucang
written by Kabar 6 | 23 November 2020

Kabar6-Dinas  Pekerjaan  Umum  (DPU)  Kota  Tangerang  Selatan
sedang  menggarap  proyek  pembangunan  jembatan  Cipeucang  di
Kademangan, Kecamatan Setu.

Proyek jembatan senilai Rp 3,692 miliar itu dibangun untuk
sarana  penunjang  infrastruktur  di  sekitar  area  pembuangan
sampah.

“Insya Allah pertengahan Desember selesai. Itu pertama untuk
sampah di TPA Cipeucang,” kata Kepala Bidang Bina Marga, Budi
Rahmat, Rabu (11/11/2020).

Menurutnya, megaproyek pembangunan Pembangkit Listrik Tenaga
Sampah (PLTSa) di TPA Cipeucang tahun depan mulai digarap oleh
Kementerian  Koordinator  Kemaritiman  RI  bersama  pihak
konsorsium  asing  asal  Negeri  Gingseng.

Makanya  sebelum  megaproyek  PLTSa  mulai  dilaksanakan
infrastruktur  di  area  sekitarnya  harus  terlebih  dulu
diperbaiki.
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“Sekarang posisinya lagi tiang pancang. Mungkin minggu depan
sudah pasang girder pengecoran plat lantai,” jelas Budi.

**Baca juga:Pilkada Tangsel 2020, Teknis Debat Kandidat Masih
Digodok.

Menurutnya,  desain  jembatan  Cipeucang  segmen  2  strukturnya
abudmen  sepanjang  25,6  meter.  Konstruksi  jembatan  diyakini
oleh kokoh karena terbuat dari beton.

“Ini kan lebih tinggi ya. Kalau lihat jembatan Cipeucang yang
sebelah  dalam  itu  lebih  bawah  dibandingkan  atas,”  ujar
Budi.(yud)

Cara Generasi Muda SPJ Tetap
Eksis di Era Vuca
written by Redaksi | 23 November 2020
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Kabar6-Volantility,  uncertainly,  complexity  dan  ambiguilty
atau Vuca merupakan sebuah era yang kita hadapi saat ini, Era
dimana perubahan terjadi sangat cepat, tak terduga dan sulit
dikontrol karena dipengaruhi banyak faktor hingga kebenaran
serta realitas menjadi sangat subjektif.

Mencermati  hal  itu,  SMA  Plus  Pembangunan  Jaya  Bintaro
Tangerang Selatan (Tangsel) menggelar webminar Generasi Emas
di Era Vuca yang berlokasi di Aula SMA Plus Pembangunan Jaya
(SPJ) dengan 500 participan melalui zoom meeting.

Indira  Sunito  selaku  Principle  Executif  SPJ  menjelaskan,
generasi muda harus siap menghadapi era membingungkan seperti
vuca ini.

“Generasi muda SPJ siap menghadapi era Vuca dengan passion,
vision dan Multiple intelligences,” kata Indira di SPJ ke
Kabar6.com, Sabtu (17/10/2020).

Ketua Osis SPJ 2020, Albani mengatakan dirinya siap menghadapi
era  vuca  dengan  kemampuan  beradaptasi,  fleksibelitas  serta
visi yang jelas. “Saya siap menghadapi era vuca saat ini bu,”



kata Albani saat komunikasi dengan Indira di webinar.

Senada,  Basil  Ketua  Osis  sebelumnya  menjelaskan,  kesiapan
dirinya dalam menghadapi ere cuva yang serba tak pasti ini.

“Saya rasa passion, vision dan cita-cita merupakan modal utama
untuk tetap dapat eksis di era Vuca ini,” paparnya.

**Baca  juga:  Beroperasi  di  Tengah  Pandemi,  HSPB  Terapkan
Protokol Kesehatan Ketat.

Sementara, Pengembang Multiple Intelligences Research, Munif
Chatib  menerangkan,  generasi  muda  harus  memiliki  passion,
multiple intelligences serta vision yang jelas untuk dapat
eksis di tengah era yang tak pasti ini.

“Eksis di tengah era vuca berarti harus memiliki passion,
multiple intelligences, vision dan professional,” ungkap Munif
di webinar.(Eka)

Airsoft Gun Pelaku Penembakan
Misterius  di  Tangerang  Beli
Secara Online
written by Redaksi | 23 November 2020

http://kabar6.com/beroperasi-di-tengah-pandemi-hspb-terapkan-protokol-kesehatan-ketat/
http://kabar6.com/beroperasi-di-tengah-pandemi-hspb-terapkan-protokol-kesehatan-ketat/
http://kabar6.com/senjata-airsoft-gun-pelaku-penembakan-misterius-di-tangerang-beli-secara-online/
http://kabar6.com/senjata-airsoft-gun-pelaku-penembakan-misterius-di-tangerang-beli-secara-online/
http://kabar6.com/senjata-airsoft-gun-pelaku-penembakan-misterius-di-tangerang-beli-secara-online/


Kabar6- Evans Ferdinand, pemilik senjata airsoft gun mengaku
memperolehnya dengan cara membeli secara online.

Evan merupakan satu dari tiga pelaku penembakan misterius di
wilayah Tangerang yang ditangkap Polres Tangerang Selatan. Dua
pelaku lainnya adalah Clerence Antonius (19), dan Christopher
Antonius (19).

Pria berusia 27 tahun ini menceritakan riwayat kepemilikan
senjata airsoft gun yang disebutnya sejak dua tahun lalu.

“Saya beli senjata melalui online maupun offline,”  ujar Evan
dalam keterangan pers di Mapolres Tangerang Selatan, Selasa
(11/8/2020).

Pemilik senjata airsoft gun ini menambahkan sempat menjalani
latihan menembak di Jakarta, namun belakangan ini vakum.

“Dulu sering latihan menembak di Jakarta sekarang enggak,”
ujarnya



Aksi penembakan ini, kata Evan dilakukan karena tidak senang
dengan balap liar. “Target tidak pakai helm dan lain-lain,
tidak niat sampai mati, tempatnya ngacak,” terang Evan yang
mengaku menyesal.

**Baca  juga:  3  Pelaku  Penembakan  Misterius  di  Tangerang
Berdalih Ingin Bubarkan Balap Liar.

Ketiga pelaku penembakan misterius ini terancam pasal pidana
pengeroyokan  dan  atau  penganiayaan  dan  atau  tanpa  hak
menguasai, memiliki, menyimpan, menggunakan senjata api dengan
ancaman pidana maksimal 15 tahun penjara.(eka)

Musim Corona, Pelaku Curanmor
Beraksi di Serpong Utara
written by Redaksi | 23 November 2020

Kabar6-Wabah  corona  yang  sedang  terjadi  hampir  sebulan
terakhir ini tak menghalangi niatan pelaku kejahatan. Aksi
pencurian kendaraan bermotor atau curanmor terjadi pada rumah
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kontrakan di Pakualam, Kecamatan Serpong Utara, Kota Tangerang
Selatan pun terjadi semalam.

Pelaku yang diduga lebih dari satu orang mencuri motor Honda
Beat milik Ahmad Aang Khoerudin, 26 tahun, penghuni Pondok
Pakulonan Blok O-1 Nomor 25, RT 002 RW 012 sekitar pukul 21.30
WIB.

“Saya ngehnya pas pengen berangkat kerja mas jam 7 tadi, tiba-
tiba motor saya ilang. Semalam ada dua teman saya, ketika yang
1 pulang jam 9 malem masih ada, tapi pas 1 nya lagi pulang jam
10 motor saya udah gak ada,” ujarnya kepada Kabar6.com di
lokasi. Kamis (16/4/2020).

Dirinya menuturkan, padahal motor diparkir didalam kontrakan
dalam keadaan dikunci ganda pada petang hari yang sama.

“Abis dapet surat keterangan dari RT/RW saya mau lapor ke
Polsek Serpong bareng temen saya,” tuturnya.

**Baca juga: Soal Pemberlakuan PSBB di Tangerang Raya, Begini
Kata Analis Kebijakan Publik.

Sementara  itu,  Ketua  RT  002  RW  012,  Pakualam,  Uhaeni
membenarkan  ada  warganya  yang  kehilangan  motor.

“Sudah saya kasih surat keterangan, nanti biar dia yang lapor
ke polsek,” tutupnya.(eka)

Tentukan  3  Lokasi,  Pemkot
Tangsel:  Pemakaman  Khusus
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Jenazah Covid-19 Aman
written by Redaksi | 23 November 2020

Kabar6-Wakil  Walikota  Tangerang  Selatan  (Tangsel),  Benyamin
Davnie menyebutkan sudah ada 12 jenazah yang dimakamkan di
wilayahnya.  Pemerintah  daerah  setempat  telah  menunjuk  tiga
lokasi khusus korban corona virus disease 2019 (Covid-19).

“Delapan jenazah warga luar Tangsel,” ungkapnya di Posko Gugus
Tugas, Kecamatan Serpong, Jum’at (27/3/2020).

Sisanya,  ia  terangkan,  jenazah  warga  Kota  Tangsel  yang
terkonfirmasi positif Covid-19. Ke-12 jenazah telah dimakamkan
di tiga lokasi yang saling berbeda.

Ketiga  lokasi  pemakaman  yang  ditunjuk  adalah  Bingbin  di
Kavling Serpong Kecamatan Serpong, TPU Babakan Kecamatan Setu
dan TPU Jombang Kecamatan Ciputat.

“Di  TPU  Jombang  misalnya,  sanggup  untuk  menampung  400-500
pasien  positif  Corona,”  jelas  Bang  Ben,  sapaan  Benyamin
Davnie.

Kemudian di TPU Bingbin dan Babakan, masih bisa menampung
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jenazah hingga 100-200 orang.

“Kalau  sudah  dimakamin  sih  sebenarnya  sudah  enggak  ada
penyebaran lagi. Tetapi memang dipisahkan dari awal dengan
makam yang sudah ada. Makanya, kita akan konsentrasi di TPU
Jombang,” utaranya.

**Baca juga: Per Kamis Kemarin, Ini Peta Sebaran Virus Corona
di Tangsel.

Proses  pemakaman  pasien  corona  pun,  lanjut  Benyamin,  ada
protokolnya. Sehingga, tidak bisa dilakukan sembarangan. Yang
menyedihkan dari pemakaman ini, keluarga tidak bisa mengiringi
kepergian saudaranya.

“Proses  pemakaman  juga  ada  protokolnya  tentang  penyakit
menular.  Jadi  mohon  pengertian  masyarakat,  biar  kami  yang
nanti  akan  menentukan.  Jadi  begitu  meninggal,  langsung
dimandikan,” sambung Benyamin.

Jenazah tidak boleh berlama-lama dimakamkan. Paling lama waktu
6  jam  setelah  pasien  meninggal,  jenazah  harus  sudah
dimakamkan. Sehingga, dapat mencegah terjadinya wabah virus
Corona.(ADV)

Dianggap  Hanya  “Ban  Serep”,
Begini Kata Bang Ben
written by Redaksi | 23 November 2020
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Kabar6-Benyamin Davnie menepis stigma bahwa dirinya selama ini
hanya menjadi pelengkap atau ban serep dari atasannya Walikota
Tangerang  Selatan  (Tangsel)  Airin  Rachmi  Diany.  Pertanyaan
bagi sosok bakal calon walikota ini muncul dari seorang kader
Partai Hanura dalam sesi pemaparan visi dan misi Pemilihan
Walikota (Pilwalkot) 2020.

“Wakil  kepala  daerah  itu  tidak  boleh  lebih  populer
dibandingkan  dengan  kepala  daerah,”  kata  Bang  Ben,  sapaan
akrab  Benyamin  Davnie  kepada  kabar6.com  di  Serpong,  Rabu
(12/2/2020).

Mengapa, ia lanjutkan, karena wakil walikota itu bukan sebagai
eksekutor walaupun dalam struktur organisasi kepala daerah dan
wakil kepala daerah
Tapi implementasinya pihak yang paling bertanggungjawab adalah
kepala daerah. Seperti walikota, bupati ataupun gubernur.

“Bagi saya menempatkan posisi sebagai wakil pada posisi yang
sangat tepat itu bukan persoalan yang mudah,” ujar Bang Ben.

Ia bilang, masalah ini persoalan rasa. Bagaimana suatu teori
ilmu menyebutkan ‘how to manage your bos’ (bagaimana mengelola
bos Anda). Peranan itulah yang telah dicobanya selama 10 tahun



terakhir ini mendampingi Airin.

**Baca  juga:  Wabah  Chikungunya  di  Jombang,  Warga  Butuh
Pelayanan Medis.

“Sebagai saya maen di dapur, meramu program. Tugasnya tugas
administrasi, pengawasan, perencanaan, kepegawaian. Begitu kan
di undang-undang,” ujarnya.

Setelah dua periode duet dengan Airin, lanjut Bang Ben, ia
diberikan  mandat  tugas  yang  lebih  besar  lagi.  “Beliau
merasakan cocok dengan ramuan-ramuan program yang saya buat,”
klaim Bang Ben.(yud)

Konsolidasi  Golkar  Jabar-
Banten,  DPD  II  Ingin  Kader
Internal
written by Redaksi | 23 November 2020
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Kabar6 – Bidang Pemenangan Pemilu Wilayah I (DKI Jakarta,
Jabar  dan  Banten)  DPP  Golkar  Banten  menggelar  rapat
konsolidasi Pilkada Serentak 2020 di Swissbel Hotel Serpong,
Tangerang Selatan, Selasa (11/2/2020).

Wakil  Sekretaris  Jenderal  DPP  Golkar  Andika  Hazrumy
mengatakan, rapat konsolidasi digelar untuk menyerap aspirasi
DPD  II  Golkar  di  Jawa  Barat  dan  Banten  dalam  menghadapi
Pilkada Serentak 2020.

“Aspirasinya DPD II di Jabar dan Banten ingin agar partai
mengusung  kader  internal  dalam  perhelatan  Pilkada  Serentak
2020,” kata Andika usai rapat. Rapat dipimpin oleh Wakil Ketua
Umum  Koordinator  Pemenangan  Pemilu  DPP  Golkar  Ahmad  Doli
Kurnia  Tanjung.  Turut  mendampingi  Ketua  Bidang  Pemenangan
Pemilu Wilayah I DPP Golkar M Q Iswara.

Dikatakan Andika, DPD II Kabupaten Serang telah memutuskan
akan kembali mengusung kader internal yakni incumbent Bupati
Serang Ratu Tatu Chasanah yang juga adalah Ketua DPD I Golkar
Provinsi Banten. Sedangkan DPD II Golkar Kota Cilegon juga
telah memutuskan untuk mengusung kadernya yakni Ati Marliati
yang kini menjabat sebagai Wakil Walikota Cilegon.



**Baca juga: Alasan PT CHI Tidak Laporkan TKA Asal China yang
ke Indonesia.

“Untuk Tangsel dan Pandeglang aspirasinya sama, ingin kader
internal, hanya mereka belum memplenokan. DPP menunggu ajuan
mereka sampai dengan awal Maret,” papar Andika.

Terkait aspirasi tersebut. kata Andika, sangat sejalan dengan
arahan  DPP  Golkar  yang  menargetkan  agar  Golkar  memenangi
Pilkada di Jabar dan Banten dalam Pilkada serentak 2020 kali
ini. “Pak Ketum (Ketua Umum DPP Golkar Airlangga Hartarto)
menginginkan  agar  Jabar  dan  Banten  menjadi  lumbung  suara
partai di Pilkada 2020 ini sebagai landasan bagi kemenangan di
Pilpres 2024 mendatang,” imbuhnya.(Den)

Mahasiswa  Unpam  Sebut  KPK
Dibunuh Perlahan
written by Redaksi | 23 November 2020
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Kabar6-Sejumlah mahasiswa Universitas Pamulang, Kota Tangerang
Selatan (Tangsel) menggelar aksi penolakan terhadap Undang-
Undang Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) terbaru.

Koordinator  Aksi  Tolak  Revisi  UU  KPK,  Denis  Ahmad  Aji
mengatakan, KPK adalah lembaga yang memiliki kewenangan secara
khusus dalam upaya membongkar praktik-praktik korupsi.

“Kewenangan secara khusus yang dimiliki oleh KPK dapat kita
lihat dalam upaya penangangan kasus mulai dari penyelidikan,
penyidikan dan penuntutan yang bersifat independen,” ujarnya
kepada Kabar6.com, (Selasa, 17/9/2019).

Denis mengatakan, sejak disahkan UU Nomor 30 Tahun 2002 tindak
pidana  pemberantasan  korupsi,  lembaga  antirasuah  telah
memberikan  banyak  kontribusi.  Banyak  pejabat  pemerintahan
dipidana karena terbukti melakukan korupsi.

“Bahwasannya  saat  ini  Indonesia  sedang  berkabung.  Karena



lembaga  yang  paling  dekat  dengan  masyarakat  (KPK)  sedang
dibunuh,” ungkapnya.

Denis melanjutkan, puncaknya adalah dilihat dari hasil panitia
seleksi yang meloloskan Calon Pimpinan yang dinilai bermasalah
karena memiliki rekam jejak yang dinilai kurang berintegritas.

“Bak jatuh dan tertimpa tangga upaya membunuh KPK terlihat
lebih jelas dalam Rencana Revisi Undang-Undang KPK,” bebernya.

**Baca  juga:  Pedagang  Air  Galon  dan  Gas  Melon  PeDe  Ikut
Pilwalkot Tangsel.

Lanjut Denis, Yang kedua adalah Revisi Undang-Undang (RUU) KPK
sudah disahkan oleh DPR.

“Dan  didalam  poin-poin  itu  terdapat  poin  yang  merugikan
masyarakat  dan  sangat  membatasi  kinerja  dari  KPK,”
jelasnya.(eka)

Dukung  Garmin  Run  2019,
Santika  Premiere  Bintaro
Tawarkan Harga Terbaik
written by Redaksi | 23 November 2020
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Kabar6-Turut menyemarakkan event Garmin Run 2019 yang bakal di
helat pada 22 September 2019, Hotel Santika Premiere Bintaro
memberi jaminan harga khusus.

Public Relations Executive, Soniya Ana menjelaskan, Santika
Premiere Bintaro menjamin harga terbaik untuk room booking dan
khusus  bagi  para  peserta  yang  turut  berpartisipasi  dalam
kegiatan Garmin Run 2019 dengan tema ‘Run Among The Star’.

Caranya? Cukup mengunduh aplikasi resmi santika atau melalui
metode  pemesanan  kabar  via  situs  resminya.**Baca  juga:
Sempurnakan  Momen  Spesial  Anda  di  Café  Terbaik  Santika
Premiere ICE BSD.

“Dengan  langkah  mudah  dan  sederhana  Anda  sudah  bisa
mendapatkan  penawaran  ekslusif  dengan  beragam  keuntungan
spesial  yang  hanya  dipersiapkan  bagi  sang  juara,”  ungkap
Soniya, (Minggu, 15/9/2019).(fit)
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